



1月



▲「アイスクャンドル大作戦in西宮の沢」開催。

2月



▲「雪っていいね・ていね」がてっぽく・ひろばで開催。



3月



▲鉄工団地通の新発寒前田間にいたどり橋完成。



4月



▲雨天の中、稲穂ひだまり公園で「自然観察会」開催。



5月



▲明日風公園が完成。親子連れで大にぎわい。



6月



▲手稲鉄北小学校の児童が通学路に花を植えました。



▲きれいなお花。

7月



▲「ていね夏あかり」は手稲の夏の風物詩です。



▲ちょうちんに灯をともし参加者。

8月



▲出張介護予防教室「おでかけ元気キャラバン」。



▲じゃんけんポン！あっちむいてホイ！

9月



▲「地産地消による北海道型食生活バス研修会」開催。



▲おいしそうです。

10月



▲手稲鉄北小学校の児童が「ていぬ」の「ストップマーク」を張りました。

11月



▲手稲、前田、稲穂中学校の生徒が区役所で職場体験を実施。児童会館も訪問しました。



12月



▲手稲鉄北小学校で「もちつき大会」開催。



おいしそうなきなもちとおしるこです。ボクも頑張ってもちをつくです。

昨年はお世話になったです。今年もよろしくです。

